



5 Pièces

126 m<sup>2</sup>

Réf. 83727725

1 800 000 €

Paris 3<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75003)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche de la Place des Vosges et de la rue de Turenne, ce bel appartement au calme absolu, avec vues sur le square Saint Gilles, est situé au 1er étage avec ascenseur d'un jolie copropriété. Ce bien familial de 126.07 m<sup>2</sup> Carrez de compose de la façon suivante : un entrée desservant un vaste séjour d'angle donnant sur les jardins, d'une cuisine séparée équipée, d'une chambre parentale avec sa salle de bains et toilettes, de trois autres chambres, d'un dressing, d'une seconde salle de bains et d'un Wc indépendant. Emplacement recherché, vues dégagées, calme absolu. Possibilité d'acquérir en plus du ...

This magnificent apartment in quiet surroundings with views over Square Saint Gilles is located on the 1st floor of an attractive condominium with a lift close to Place des Vosges and Rue de Turenne. This 126.07m<sup>2</sup> or 1,356 sq ft (Carrez Law) family property is laid out as follows: entrance hall leading to a vast corner lounge overlooking the gardens, separate fitted kitchen, master bedroom with en suite bathroom and toilet, three other bedrooms, walk-in wardrobe, second bathroom and separate toilet. Sought-after location, unobstructed views, complete peace and quiet. Option to acquire a parking ...

## **BARNES LE MARAIS**

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

